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Querido Circuito 8-4:

Septiembre se destacó por ser un mes de
intenso debate en las Comisiones y el Pleno
de la Asamblea.

Se aprobó en tercer debate el Proyecto de
Ley 76, que modifica la Ley 16 de 1995 para
reorganizar el Instituto Nacional de Deporte y
actualizar las normas antidopaje en Panamá,
del cual soy co-proponente.

SEPTIEMBRE
2024

Se discutió en segundo debate el Proyecto de Ley 27, que busca
transparentar las gestiones de los servidores públicos de alta
jerarquía, el cual se acordó enviar a subcomisión para ampliar el
debate.

Presenté un habeas data ante la Corte Suprema de Justicia (CSJ)
para solicitar información sobre la planilla de la Asamblea Nacional, y
me reuní con la presidenta del Órgano Legislativo para conocer el
avance de este importante tema. 

En el ámbito comunitario, se está trabajando en el dragado de La
Gallinaza, entre Juan Díaz y Don Bosco. Además, realizamos recorridos
en el Instituto Oncológico Nacional, los centros de salud de Juan
Díaz, Parque Lefevre y Boca La Caja, y en las comunidades de Santa
Clara y Altos del Hipódromo para abordar el tema de las
inundaciones, seguridad, tránsito, agua servidas y obras públicas. 



100 %

PRESENTACIÓN DE
ANTEPROYECTOS DE LEY

Que busca reducir la corrupción y
transparentar los ingresos de los servidores
públicos de alta jerarquía.
Que Despolitiza las Federaciones Deportivas. 

ASISTENCIA AL PLENO

INCIDENCIAS

Durante estos 30 días, he asistido de manera puntual al
Pleno de la Asamblea, participando de manera continua
en los debates de los proyectos de Ley presentados.

También he participado de manera puntual y activa en
las comisiones permanentes de Presupuesto, y Gobierno,
Justicia y Asuntos Constitucionales. 

Principales temas:
Proyecto de dragado que se realiza en el sector de La
Gallinaza entre los corregimientos de Juan Díaz y Don Bosco. 
Informe de visita a la provincia de Darién donde se visibiliza
la situación migratoria. 
Sobre proyectos de Ley presentados por la bancada VAMOS
con relación a políticas anticorrupción.
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TRANSPARENCIA

Junto a mi equipo legal, y los
colegas diputados Alexandra
Brenes y Francisco Brea,
sostuvimos una reunión con la
presidenta de la Asamblea
Nacional, Dana Castañeda para
conocer los avances de la planilla
de este órgano del Estado. 

Reunión de seguimiento

El 6 de septiembre presenté junto a la colega de la bancada VAMOS,
Alexandra Brenes un recurso de habeas data ante la Corte Suprema de
Justicia para solicitar información sobre las planillas de la Asamblea Nacional

Previo a esto se envió 2 notas a la presidencia del Órgano Legislativo
solicitando la información de las planillas. 

Presentación de habeas data ante la CSJ



Comisiones Permanentes
Periodo legislativo 2024-2025

Mantuvimos un rol fiscalizador de cada uno de los traslados de partidas y
créditos adicionales de las instituciones que han pasado por la Comisión
como ADUANA, IDAAN, entre otros. 

Durante las 3 sesiones que se llevó a cabo
se aprobó en primer debate el proyecto de
Ley 27 que transparenta las gestiones de
los servidores públicos de alta jerarquía;
el cual luego de un intenso segundo
debate en el pleno de la Asamblea, fue
bajado a la Comisión y llevado a una sub-
comisión para ser analizado y discutido.

En todas las sesiones he mantenido una
constante participación en el debate.

Comisión de Presupuesto:

Comisión de Gobierno, Justicia y Asuntos
Constitucionales



Comisión de Educación, Deporte
y Cultura

Sustenté el Proyecto 100 que crea el
Programa para el Fomento y
Desarrollo de Estudiantes-Atletas. 

Uno de los proyectos propuestos en
campaña y que incentiva a los
jóvenes panameños para que se
profesionalicen en un deporte y
reciban una educación superior en el
extranjero.

Durante las 3 sesiones que se llevó a cabo
se aprobó en primer debate el proyecto de
Ley 27 que transparenta las gestiones de
los servidores públicos de alta jerarquía;
el cual luego de un intenso segundo
debate en el pleno de la Asamblea, fue
bajado a la Comisión y llevado a una sub-
comisión para ser analizado y discutido.

En todas las sesiones he mantenido una
constante participación en el debate.

Prohijamiento de anteproyecto

Comisión de Gobierno, Justicia y Asuntos
Constitucionales

Comisión de Comercio y
Asuntos Económicos



Salud
Recorrido en el Instituto Oncológico
Nacional (ION) para conocer la
situación que viven los pacientes de
cáncer. 

REUNIONES 

Educación
Visita de los estudiantes de
Derecho y Ciencias Políticas de la
UMECIT.

Transparencia
Reunión con la directora general de
la ANTAI, Sheyla Castillo para
conversar sobre proyectos de Ley
sobre Transparencia.

Diplomacia
Reunión con Guzmán Palacios,
Embajador de España en Panamá. 

Política Exterior
Encuentro con Carlos Guevara Mann,
viceministro de asuntos multilaterales y
cooperación. 

De trabajo, cortesía y en la comunidad



Proyectos
Reunión con Tomás Bermúdez,
gerente general del BID en Panamá,
sobre el Programa Cuenca Urbana
Resiliente que atiende el tema de las
inundaciones en Juan Díaz.

REUNIONES 

Construcción
Encuentro Alejandro Ferrer Solís,
presidente de la Cámara
Panameña de la Construcción. 

Diplomacia
Encuentro con Ximena Rincón
senadora chilena con quien
conversamos sobre la crisis de
Venezuela.

Seguridad
Participación en el Foro sobre crimen
organizado presentado por el Global
Initiative Against y la Embajada de
Estados Unidos en Panamá.

Visita Comunitaria
Recorrido interinstitucional en la
Urbanización Santa Clara junto a la
Policía, Municipio, Saneamiento de
Panamá y Junta Comunal de Juan Díaz.

De trabajo, cortesía y en la comunidad



Visita Comunitaria
Limpieza de Playa junto a la Junta
Comunal de Parque Lefevre en el
sector de Panamá Viejo. 

REUNIONES 

Seguridad
Visita de trabajo en la provincia de
Darién donde se observó la
situación migratoria.

Salud
Recorrido con Fernando Boyd,
ministro de Salud en Juan Díaz, Don
Bosco, Parque Lefevre y San
Francisco.

Ciberdelitos
Conversatorio sobre los proyectos de
Ley sobre ciberdelitos presentados
por el Procurador General de la
Nación, Javier Caraballo.

Educación
Diputada Suplente Herminia Thompson
participó de un recorrido en el ITSE.

De trabajo, cortesía y en la comunidad



Carrera Administrativa
Segunda mesa técnica de trabajo
para el anteproyecto de ley que
reforma la Carrera Administrativa.

REUNIONES 

Comercio
Reunión con el presidente de la
Cámara de Comercio, Industrias y
Agricultura de Panamá, Juan Arias,
para conversar importantes temas
sobre la pequeña y mediana empresa.

De trabajo, cortesía y en la comunidad

Gestión del Despacho

Notas entregadas

5959
Reuniones 

3333
Iniciativas apoyadas

88
Investigaciones

4141
Reuniones internas

66
Visitas comunitarias

77



ATENCIÓN DE MEDIOS

ENTREVISTAS Y PRESENCIA A MEDIOS
Presentación del habeas data ante la
Corte Suprema de Justicia sobre la
planilla de la Asamblea Nacional.
Presupuesto General del Estado 2025.
Presentación del anteproyecto de Ley que
reducir la corrupción y transparentar los
ingresos de los servidores públicos de alta
jerarquía.
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